

CARLOS SALINAS DE GORTARI 5 AÑOS DE GOBIERNO

Lorenzo Meyer
Investigador del Colmex

Cada presidente hace una ley electoral a la medida de sus necesidades

Alberto Monroy



El mensaje del gobierno no puede ser más claro

El politólogo Lorenzo Meyer, una de las pocas voces autorizadas y respetadas en el medio que mantienen una distancia crítica con el proyecto de la actual administración, nos recibe en su saturado despacho de El Colegio de México.

El objeto de la conversación es realizar un examen de los aspectos políticos de este quinto año de gobierno en particular, y de la administración salinista en general.

Sobre las elecciones afirmó que éstas no son "normales en México porque la naturaleza del sistema es autoritaria"; acerca de la apertura del Senado dijo que éste "no tendrá proporciones distintas, habrá más senadores de oposición y mayor movimiento, pero en el fondo no cambiará nada".

"El segundo personaje más importante en México, José Córdoba Montoya fue priista antes que mexicano", comenta sobre el cambio al artículo 82 y agrega que "todos los presiden-